

サンパウロ新聞社  
代表取締役社長 鈴木 雅夫

from **Brasil**

奥村 様  
本日、ほぼ定刻の10:27にご息はサンパウロ空港に到着しました。その後、カンボ・グランデ行きの飛行機へのチェックインを終了後、昼食をともにし、13:15にゲートへ案内、久枝さんにも電話して再度出迎えてお願いしました。  
なかなかの好青年です。話をするときも相手の目を見て話をしますし、態度も落ち着いて

いました。やはり、新しい場所への不安があり、いろいろな質問も受けましたが、これは当たり前前の話です。行政書士の勉強をしたいという話をしていました。なれない場所での生活ですので、自分のペースを掴むのにしばらくかかると思いますが、やり遂げるだけの気力を持っているようですので、成長すると思います。とりあえず、到着のご報告を致しました。

盛和塾 久枝俊夫 (harmony-of-ature) 社長

from **Brasil**

森田さんという盛和塾の塾生が喜んで勇太君を引き受けたいということで、本当によかったです。サンパウロに着いた日の夜には、もう鈴木さんのお陰でサンパウロ新聞で働くことになっておりましたが、その翌日の盛和塾の例会に時間前に勇太君と行っておりましたところ、森田さんが来られ、すぐさま意気投合し、次の

日の朝から森田さんが非常にうれしそうに顔しながら連れて行かれました。  
彼は女性用の装飾品を幅広くブラジルで販売している方で自称元悪ということです。ブラジルに来られる前に東京で仕事をしていたということです。



Kingdom of Cambodia  
カンボジアから

Wednesday, December 15, 2010 入学試験

先日、PTTC (小学校教員養成校) の入学試験があり、150名の募集に約1,700名の受験生がありました。カンボジアでは、教員の給与は低く、アルバイトをしないと食べていけないと言われています。それでもこんなに沢山の受験生がいるというのは、名誉職の様な感じに思われているのでしょうか。教員の給与が上がり、教員になった人が、2~3年で辞めずに何年も続けていけるようになると、国のレベルが上がっていくと思われるのですが、今でも、大人で字の読めない人が結構います。新年度は10月から始まっていますが、新入生の入学は、12月になってからで、2か月分の遅れは、2年生が6月末で授業が終わるのに、1年生は、7月、8月と授業をすることで、補っています。

面矢忠彦



Dear Michi

先日は、主人の実家に行きました。ペースメーカーは、義父のジョーンに合っているようで、元気そうでした。ちなみに、私の実家にいたおばあちゃんの話をしました。彼女も74才の時、ペースメーカーをつけました。その頃は、「ルンペン」という異名を持ったおじいちゃんとおくけんかして、5年持つはずのペースメーカーが3年で切れました。その話をしたら、ジョーン、メアリー、ジャクソン先生は爆笑していました。メアリーとジョーンは、おしどり夫婦なのであんまりそんな心配は、していないけどね。ちなみに、ルンペンはドイツ語で「乞食」もしくは「浮浪者」という意味です。彼が入院中、おばあちゃんと山のようにあったゴミを始末し、かなりヒステリックになっていました。ある日、義母のメアリーの知人で市民権のテストに合格した人がいました。私が受けた頃は、幸いに市民権のテストがなくて、ケンブ

England 便り 



**Brasil**



ブラジル





☆妹 ☆祖父 ☆本人 ☆祖母

Dear Michi  
いつも見守り支えて頂きありがとうございます。こんな明るい表情を久しぶりに見て胸がいっぱいになりました。森田さんの奥さんがお誕生日だったので二人の息子さんとみんなで焼き肉を食べに行った時の写真だそうです。  
奥村勇太(母)

盛和塾 森田泰司 (ホストファーザー)

from **Brasil**

勇太君はまだ私のところに来て1週間ほどなので、様子見というところですがとてもいい子で優等生です。会社には日本語が話せる私の2人の子供と2人の20歳代の日本人が居ますのでその人たちと仕事をし毎日一緒に昼食をとりながら団らんをしています。私はこの会社を経営していますが、その中で私が盛和塾を通して勉強させていただいた、真の人生を生きる価値を働く中とともに見出して行こうと言うのが大きな目的のひとつです。  
送金していただいた8万円はR\$1.600,00 (1600レアウ)です。勇太君には一度に全額渡さず、必要なとき私が彼に渡すと言う形で管理して行こうと思います。私は今夜から10日間旅行に出かけますので、その間

のお金の取り扱いには長男の泰人が行いますのでそのように言っております。足りなく成り次第、事前にお知らせいたします。なお、このメールは海香さま、勇太君、泰人、泰平の皆に送りますので、理解と納得の上での皆の協力で進められると思います。  
昨日は妻、泰江の60歳の誕生日でしたので家族で焼き肉を食べに行つたのですが勇太君も同席していただきました。その後、皆で有名なアイスクリーム屋に行って家に持って帰っている間話をしながらそれを食べ、11時ごろから長男の泰人がブラジルではバラーダと言っているダンス・パーティーに連れて行き朝まで踊って楽しんで来て今は寝てます。食事に行った時の写真を添付します。

ブラジルってどんな国？

あなたの夢…聞かせてください。  
★  
**Brasil** ★  
実現しましょう、  
チャレンジ・ブラジル。





NPOチャレンジ・ブラジル  
特定非営利活動法人 NPOチャレンジ・ブラジル 〒135-0016 東京と江東区東陽5-31-22 伊勢谷ビル1階

- 自分の育てたブドウでワインを作ってみたい
- サンパをブラジルの人を踊ってみたい
- 大農場で馬に乗って汗を流したい
- ブラジルのコーヒーを自分で育ててみたい
- 本場でサッカー・フットサルを学びたい
- ポルトガル語を勉強しておしゃべりしたい

普通の旅では満足できないあなた。NPOチャレンジ・ブラジルはあなたの希望をかなえます。ブラジルのNGOで情操教育のボランティア、日系団体でスポーツ指導、国境の町でワイン作り体験… NPOチャレンジ・ブラジルなら、実現可能です。NPOチャレンジ・ブラジルはブラジルの日系社会及びブラジル社会で文化的な活動を行う団体に対し、ボランティアや日本の生活文化を紹介する講師を派遣したり、日本文化普及のセミナーを開催したりするほか、ブラジル文化を紹介する講師を招請、あるいは日

本国内でブラジル文化の普及に関する事業を行い、ブラジル日系社会及びブラジル社会の発展ならに両国間の国際協力、親善交流に寄与することを目的としています。



Dear Michi  
こんにちは。マジジャンの原 大樹です。  
今年も残すところあと一ヶ月をきりました。今年も大変お世話になりました。2011年も全速力で駆け抜けてまいります!!  
来年もよろしくお願ひ致します。 無限なる感謝をこめて  
「Live in Mexico!!」

Hiroki Hara

11月19日～23日までメキシコの世界遺産 ピラミッドのすぐそばにあるリゾートホテルで開催された国際マジックフェスティバル「Toque-magico」にゲスト出演。スタンディングオベーションを巻き起こし、来年5月にもメキシコ公演が決定いたしました。

「快拳!ベストドキュメンタリー賞受賞」  
主演ドキュメンタリー映画「MakeBelieve」がテキサス・オースティンにて開催されたオースティン映画祭にて「観客が選ぶベストドキュメンタリー映画」に選ばれ「Best Documentary award」を受賞致しました。公式サイト <http://www.makebelievefilm.com>  
「Twitter 始めました」<http://twitter.com/#!/HirokiHaraMagic>  
「ブログ始めました」<http://ameblo.jp/magihara/> <URL> <http://hara.rakurakuhp.net/>

